

Detectan casos sospechosos de zika en República Dominicana



Santo Domingo, 9 ene (RHC) Autoridades dominicanas de Salud Pública activaron este sábado el Sistema Nacional de Vigilancia Epidemiológica, al detectar cinco casos sospechosos de virus de zika en barrios periféricos próximos a Santo Domingo.

La ministra de Salud Altagracia Guzmán informó que las muestras tomadas a cinco pacientes fueron enviadas al Centro de Control y Prevención de Enfermedades de Estados Unidos para confirmar si se trata del virus.

El ministerio de Salud anunció que para el lunes tiene previsto comenzar una campaña de prevención sobre el zika, un virus transmitido por el mosquito *Aedes Aegypti*, que también propaga el dengue y la chikungunya.

El zika, que entre sus síntomas incluye conjuntivitis, dolores articulares y fiebre, ha afectado hasta ahora a Centroamérica, Brasil y Puerto Rico y se investiga su vinculación al nacimiento de niños con microcefalia.



Radio Habana Cuba